

# Pastoralreise des Prälaten des Opus Dei nach Schweden

Prälat Fernando Ocariz besucht vom 12. bis zum 15. April Schweden. Gestern traf er Erzbischof Anders Arborelius, den ersten schwedischen Kardinal.

14.04.2018

**Freitag, 13. Abril 2018**

Ocariz feierte die Hl. Messe in Trädlärkan, einem Zentrum des Opus Dei in Stockholm. Anschließend

besuchte er Kardinal Anders Arborelius, in Södemalm. Erzbischof Arborelius ist der erste Kardinal in der Geschichte Schwedens.

## Fotostrecke

“Die Herausforderung vor der wir Christen stehen, – sagte ihm der Kardinal – besteht darin, aus uns herauszugehen und offen über unseren Glauben zu sprechen. Geben wir ein Glaubenszeugnis dadurch, dass wir in unseren persönlichen Lebensumständen ein Zeugnis voller Liebe geben”.

Im Gespräch mit dem Prälaten des Opus Dei, bekräftigte der schwedische Kardinal: “durch unser Zeugnis werden die Menschen verstehen, was Christus und die Kirche für uns bedeuten. Das persönliche Beispiel ist sehr wichtig in einer Zeit, in der man eine gewisse Abneigung gegen jegliche Art von Lehrmeinungen, Leitlinien und

Dogmen hat. Man lässt sich dagegen leichter auf einen Menschen ein, der aus eigenener Erfahrung davon spricht, wie Jesus und die Kirche ihn geprägt haben. Das ist mein Wunsch und mein Vorschlag”.

Anschließend fuhr Prälat Ocariz zum Åbrink Forum, wo er mit einigen Mitgliedern des Opus Dei zusammentraf. Am späten Nachmittag ging er zu Fuß bis zum Ateneum, zu einem Beisammensein mit Gläubigen und Freunden der Prälatur aus Skandinavien.

## **Donnerstag, 12. Abril 2018**

begann Prälat Ocariz seine viertägige Pastoralreise nach Schweden. Am Flughafen wurde er von Msgr. Andrés Bernar, dem Regionalvikar des Opus Dei in Schweden begrüßt. Sie fuhren dann gemeinsam zum Studentenheim Lärkstaden.

Nach dem Abendessen, unterhielt sich der Prälat mit den Mitgliedern des Leitungsteams des Studentenheims. Sie erzählten ihm, wie sie versuchen, durch ihre Arbeit die Menschen in ihrem Umfeld mit dem Glauben anzustecken.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/pastoralreise-des-pralaten-des-opus-dei-nach-schweden/> (01.02.2026)